

Un comentario de la obra dramatizada  
La historia de nuestras vidas

Fue una noche del mes de noviembre.

Cuando estábamos sentados en la sala y así como muchos comentarios respecto de nuestras vidas en Guatemala y en México como también el tiempo que estuvimos en la carcel y como nos trataron a cada uno de nosotros y así estábamos recordando nuestras historias cuando pensamos con los compañeros si hubiera una forma de presentar a las personas como nos trataron en las carceles en forma de drama o teatro, para recaudar un poco de fondo a nuestras familias porque fue casi ocho meses sin trabajar y todo ese tiempo no pudimos poner un pan a la mesa de nuestras familias pero nosotros pensábamos solo la historia de la carcel que era muy pequeña y decidimos comentar a Luz María, David, Alex, Kati, Mery, Amanda, y ellos se interesaron mucho a esta idea y así dispusieron de reunirnos dos veces a la semana para escribir nuestras historias en Guatemala y México que para mí no fue muy interesante porque no había pensado de esa forma pero cuando terminaron de escribir toda la historia de nuestras vidas empezamos a crear imágenes que del principio fue difícil para nosotros pero con los escritos y ideas de